

Ehrennadel in Bronze des VfL Tegel für unseren Sportwart und Trainer Carsten von Heine

Für seine Verdienste um den VfL Tegel, insbesondere die Leichtathletikabteilung, wurde unser Sportwart und Kindertrainer Carsten von Heine mit der Ehrennadel in Bronze des VfL Tegel geehrt.

In 2019 übernahm Carsten das Amt des Sportwartes im Abteilungsvorstand. Von Anfang an hat er sich auch der Kinder- und Jugendarbeit verschrieben. Zunächst war er Ende des Jahres schon einmal interimisweise als Kindertrainer tätig, bis wir eine neue Trainerin gefunden hatten. Als diese im Jahr 2022 ihr Amt aufgeben musste, hat Carsten das Training der Kinder von 6 bis 9 Jahren erneut und nunmehr fest übernommen. Carsten trägt durch sein tolles Training maßgeblich dazu bei, dass wir im Kinder- und Jugendbereich erhebliche Mitgliederzuwächse zu verzeichnen haben. Er hat es auch geschafft, dass nach langer Zeit wieder Kinder des Vereins an Wettkämpfen in der Kinderleichtathletik teilnehmen und der VfL Tegel dort in den Ergebnisliste auftaucht. Zusätzlich bietet Carsten seit einigen Jahren in den Wintermonaten auch ein Athletiktraining für die erwachsenen Mitglieder der Abteilung an.

Außerdem unterstützt mich Carsten in großem Maße bei der Koordination der Trainingsangebote. Er war bei den Gesprächen mit potentiellen neuen Trainer/innen dabei und hat mir mit seiner Erfahrung und Expertise im Trainerwesen sehr geholfen. Schließlich hat Carsten eigeninitiativ das Sportmaterial überprüft und dem Vorstand bei der Beschaffung von neuen Sportgeräten Vorschläge unterbreitet und beraten.

Bei der Ehrungsfeier am Samstag, 23. November, war Carsten wegen des parallel stattfindenden Kindertrainings verhindert.



Deshalb habe ich es mir bei unserer letzten Abteilungsvorstandssitzung nicht nehmen lassen, Carsten die Ehrennadel und die Urkunde unter dem Applaus der anwesenden Vorstandsmitglieder zu überreichen.

Vielen Dank, Carsten, für Deine wertvolle Arbeit.

Holger Stuckwisch